麻生小学区にお住いの地域の皆様

いつも麻生小学校の子どもたちと学校を温かく支えてくださっていること に感謝申し上げます。

昨年5月8日からコロナの扱いも変わり、地域の行事なども再開され、夏祭りなどを楽しむ様子がほほえましく、子ども時代に是非味合わせてあげたい行事等を企画運営いただいている地域の皆様には感謝申し上げます。

昨年度もお願い申し上げてまいりましたが、今年度も「**ちよこっと見守り」** のお願いをさせてください。 基本的に、通学路の安全は、交通ルールや安全 な人との関わり方を含めて子どもたち自身がしっかりと身に付けていくものです。

学校では交通安全教室をはじめ、安全指導を実施しています。ご家庭でもご 指導いただいていると思います。

7ラスα として、ご近隣の方々が通学の様子を見てくださる、『温かなまなざしが、子どもたちをよりよい行動にみちびく力となる』と信じます。 毎日のことになりますので、少し時間にゆとりがある時だけで結構です。(保護者の方は ID カードをつけていただければ、なおありがたいです。)

<u>庭のお花の水やりや犬のお散歩など、もし、お時間をいただけるならたとえ</u> <u>5分でも、麻生小学校の子どもたちがご自宅近くを通る際には、その様子をみ</u> まもってくださるとありがたく存じます。

麻生小の子どもたちの通学時間は 朝 7:40 ぐらいから 8:20

午後は 13:15 ぐらいから 16:30 曜日や学年によって変わります。

現在714名の児童が、万福寺、上麻生、古沢、・・・と広い範囲から通学しております。

子どもたちには「おうちの方々はもちろんのこと、地域の方々も、麻生小学校の子どもたちのことを見守ってくださるし、大事に思ってご指導してくださるよ。」と、地域の方々と心が近くなれるようなお話をしたいと思っています。 どうぞよろしくお願い申し上げます。

令和6年6月 麻生小学校長 山岡昌子